

Así quedó el nuevo Consejo Regional 2022: con siete nuevos y siete reelectos

ELECCIONES. *Unidad Constituyente y el oficialismo poseen el mayor número de consejeros en Atacama.*

Valeria Rubio

Los resultados de las elecciones presidenciales no fueron los únicos que sorprendieron, dado que las elecciones al Consejo Regional de Atacama también dejó a algunas cartas que iban a la reelección fuera, dando paso a la incorporación de caras nuevas.

Por su parte, siete miembros actuales fueron reelectos, tales como Juan Horacio Santana (Independiente con cupo en el PS), Roberto Alegría (RN), Fabiola Pérez (FREVS), Alex Ahumada (RN), Gabriel Manquez (PCCH), Javier Castillo (PCCH) y Patricio Alfaro (FREVS).

Sin embargo, cuatro miembros del actual consejo no lograron los votos para la reelección, entre ellos, Patricia González (UDI), Fernando Ghigliano (RN), Sergio Bordoli (RN) y Rodrigo Rojas (IND). De este modo, el oficialismo quedó con una baja presencia, mientras que la centro-izquierda e izquierda aumentó su disposición política dentro del consejo.

Así, dentro de las caras nuevas, se incorporará al consejo el próximo año Georgette Godoy (PS), Hugo Bugueño (PPD), Omar Luz (PR), Daniela Quevedo (Independiente con cupo de Comunes), Fabiola Colman (PDG) y Maximiliano Barrionuevo (RN), a la Provincia de Copiapó e Igor Verdugo (PS) a la Provincia del Huasco.

CORE 2022

Dentro de las reacciones de los nuevos miembros, algunos destacaron la importancia de la renovación de los integrantes del consejo, entre ellos, Hugo Bugueño (PPD) del pacto Unidad Constituyente por la Provincia de Copiapó, quien comentó que "está bien que haya un recambio en el conse-

jo, y también espero que ese recambio de los frutos esperados". Además, indicó que "hay una centro-izquierda que tiene más presencia, el Partido Comunista perdió un escaño en el consejo, así que se corrió un poco la balanza a la centro-izquierda, ojalá que eso le haga bien a la comunidad. Lo importante es cumplirle a la gente".

El ex concejal Omar Luz (PR) del pacto Cambio Radical Progresista, electo por la Provincia de Copiapó concordó con Bugueño. "Es necesario siempre ir modificando de gente para que no se vaya produciendo un estancamiento, porque inevitablemente cuando hay mucho de un mismo grupo empiezan a disminuir la capacidad que tiene la gente de innovar o desarrollar, son renovaciones que dan nuevos impulsos".

Por otra parte, Igor Verdugo (PS) del pacto Unidad Constituyente, electo por la Provincia del Huasco, manifestó que "la importancia de la unidad de la centro-izquierda viene a ratificar la unidad de los socialistas en estas tareas tales como en las elecciones de consejeros y diputados también", donde tanto Daniella Cicardini (PS) como Juan Santana (PS) fueron reelectos. Así también, sostuvo que el otro año "lo primero es conocer al interior del CORE la cartera de proyectos que hay y de qué manera van a ir en el directo beneficio de los habitantes de la región, hay que humanizar los recursos públicos en la región".

Otra nueva incorporación es la de Daniela Quevedo, independiente con cupo en el Frente Amplio, electa por la Provincia de Copiapó, quien mencionó que "lo importante para nosotros era renovar un poquito en cuanto a los partidos que estaban, si bien va a ser compli-



Georgette Godoy
Consejera electa PS



Hugo Bugueño
Consejero electo PPD



Omar Luz
Consejero electo PR



Javier Castillo
Consejero reelecto PCCH



Maximiliano Barrionuevo
Consejero electo RN



Daniela Quevedo
Consejera electa IND/Comunes



Patricio Alfaro
Consejero reelecto FREVS



Igor Verdugo
Consejero electo PS



Juan Horacio Santana
Consejero reelecto IND/PS



Fabiola Pérez
Consejera reelecta FREVS



Gabriel Manquez
Consejero reelecto PCCH



Roberto Alegría
Consejero reelecto RN

cado y difícil, yo creo que en conjunto, con la gente nueva esperemos trabajar en conjunto, formar alianzas".

Por su parte, la reelecta Fabiola Pérez del Frente Regionalista Verde Social por la Provincia del Huasco, destacó su papel como mujer en el consejo, así como el poder de unidad que hay dentro del consejo actual para el beneficio de la gente. Resaltó que las nuevas caras serán importantes para este trabajo, dado que "nutren al consejo y el concepto es seguir trabajando con el foco en las



Fabiola Colman
Consejera electa PDG



Alex Ahumada
Consejero reelecto RN

personas, en los territorios y en las comunidades".

Así también, Patricio Alfaro (FREVS), reelecto por la Pro-

vincia de Copiapó manifestó que "hay que seguir trabajando fuertemente, especialmente lo que guarda relación con el

deporte, la infraestructura deportiva, la inclusión, los adultos mayores, que es un desafío constante".

Roberto Alegría (RN), del conglomerado de Chile Vamos, Renovación Nacional e independientes fue reelecto en la Provincia del Huasco, por tanto en miras al futuro, comentó que "el actual consejo nos distinguimos por trabajar en base a los consensos, y creo que vamos a seguir con ello, porque es importante para poder aprobar distintos proyectos de las nueve comunas".